

Straße im Montabaurer ICE-Park heißt künftig "Am Aubachsee"

Im Bereich des ICE-Parks Montabaur wird zurzeit die "Innere Erschließung West" ausgebaut. Da es sich dabei nur um eine Arbeitsbezeichnung handelt, galt es für den Stadtrat einen offi-

stimmung mit Ralph Dommermuth vorgeschlagen, der als Inves-

ziellen Namen für die Straße zu vergeben. Die Ratsmitglieder sprachen sich einstimmig dafür aus, dass die Straße künftig "Am Aubachsee" heißen soll. Den Namen hatte die Verwaltung in Ab-

tor sämtlicher Gebäude im ICE-Park bereits alle angrenzenden Flächen entlang der Straße erworben hat. Der ICE-Park soll auch künftig weiter wachsen, unter anderem sind weitere Wohn- und Bürogebäude, Parkhäuser und ein Hotel geplant (die WZ berichtete). In der Begründung für den Straßennamen "Am Aubachsee" heißt es, dass "dieser insbesondere für eine mögliche Hotelansiedlung eine attraktive Adresse darstellt".

Foto: Pöritzsch